

**Relevez le défi : Posez un geste pour la planète!**

À Montréal, le 19 avril 2021 – À l’occasion du Jour de la Terre, Renaissance lance le défi de poser un geste pour la planète! Donner et acheter chez Renaissance, c’est poser un geste bon pour l’environnement et la communauté.

« Depuis quelques années, on assiste à une importante conscientisation environnementale. Les gens pensent davantage à donner une deuxième vie à leurs biens usagés plutôt que de les jeter à la poubelle, et se tournent de plus en plus vers le marché de seconde main. Le magasinage en friperie s’établit comme une tendance lourde. » mentionne Éric St-Arnaud, directeur général de Renaissance. « En 2020-2021, la grande générosité de la population nous a permis de détourner des sites d’enfouissement plus de 19,4 millions de kilos de biens. Par ailleurs, les revenus générés par les achats nous ont permis de réinsérer 530 personnes sur le marché de l’emploi avec nos parcours d’insertion et nos centres d’aide à l’emploi. »

Pour chacun d’entre nous, le don est un acte accessible, car nous possédons tous des objets et des vêtements que nous n’utilisons plus. Dans la région du Grand Montréal et, depuis peu, à Sherbrooke, les centres de dons Renaissance recueillent ces articles et leur donnent une seconde vie. De plus, ils sont des points de dépôts officiels de l’Association pour le recyclage des produits électroniques du Québec (l’ARPE-Québec), ce qui permet aux produits électroniques en fin de vie utile d’être traités en conformité avec les normes canadiennes de recyclage.

Les friperies offrent aussi des solutions de consommation responsable pour mettre à jour sa garde-robe et sa décoration intérieure, ou même pour trouver de nouveaux loisirs, à petits prix et sans taxes! Renaissance est aussi fière distributrice de la peinture recyclée Boomerang.

Ce 22 avril, et tous les jours, Renaissance vous invite donc à relever le défi et à poser un geste bon pour la planète. Pour trouver un centre de dons ou un magasin près de chez vous, consultez notre carte interactive :

<https://renaissancequebec.ca/fr/carte/>

**Ce sont les petits gestes quotidiens de chacun qui font les réussites collectives!**

**À propos de Renaissance**

Lancée en 1994 à Montréal, Renaissance est une organisation québécoise à but non lucratif qui a pour mission de faciliter l’insertion sociale et professionnelle de personnes éprouvant de la difficulté à intégrer le marché du travail, tout en suscitant l’engagement de chacun à poser des gestes pour préserver l’environnement. Depuis ses débuts, Renaissance a ainsi redonné espoir et dignité à plus de 7 000 personnes. À Renaissance, les articles usagés sont récupérés, les personnes sont réinsérées et les dons sont réinvestis dans la communauté. Cette triple finalité donne tout son sens à l’action de l’organisation et fait de Renaissance un modèle de développement durable.

- 30 -

**Relations de presse**

**Marie-Claude Masson**, Directrice des communications et du marketing

[mcmasson@renaissancequebec.ca](mailto:mcmasson@renaissancequebec.ca)

Bureau : 514 276-9679 poste 248

Cell : 514 968-1183

[renaissancequebec.ca](http://renaissancequebec.ca)



Donnez à Renaissance et aidez à bâtir le futur de la communauté.

Acheter à Renaissance, c'est agir pour l'environnement et la communauté.



Réutilisez et réduisez vos déchets lors de votre prochain pique-nique!

